



Note:

- 1) This map outlines the primary urban cycling network. For the full cycling network please refer to the details and mapping referenced in the approved Ottawa Cycling Plan.
- 2) This map reflects policy designation of the future cycling network. For existing facilities, please refer to the city cycling map.
- 3) The Cycling Plan also identifies on and off road Local Routes that should be considered when undertaking development or public works.

Note:

- 1) Cette carte dresse les grandes lignes d'un réseau primaire de transport à bicyclette en région urbaine. Pour l'ensemble du réseau cyclable, veuillez vous reporter aux détails et à la cartographie référencés dans le Plan approuvé sur le cyclisme d'Ottawa.
- 2) Ce plan illustre la désignation de politique du futur réseau de pistes cyclables. Pour avoir un aperçu des installations existantes, consultez la Carte du vélo de la ville.
- 3) Le Plan sur le cyclisme d'Ottawa illustre les routes itinéraires locaux qui sont importantes de prendre en considération lorsqu'il y a des plans d'aménagement ou travaux publics proposés.

**Official Plan for the City of Ottawa
Consolidation and Amendments**

**Plan officiel de la Ville d'Ottawa
Amendement au plan directeur approuvé**

OFFICIAL PLAN - Schedule C
PRIMARY URBAN CYCLING NETWORK
PLAN OFFICIEL - Annexe C
PLAN DU RÉSEAU URBAIN DE PISTES CYCLABLES PRINCIPALES

- | | | | |
|------------------------|---|----------------------------|---|
| PRIMARY NETWORK | | RÉSEAU PRINCIPAL | |
| Spine Route | — | Circuit principal | — |
| Major Pathway | — | Sentier principal | — |
| Cross-Town Bikeway | — | Voie cyclable transurbaine | — |